

望岳荘だより

令和4年
10月11日

十月を迎えました。望岳荘の周りの田んぼは刈り取りが順調に進み、周囲の山々はこれから紅葉の時期を迎えます。

新型コロナウイルス第七波が落ち着き、少しずつ本来の生活に戻ってきましたが、引き続き感染予防策をしっかりと取って、ご利用者の健康管理に職員一同しっかりケアしてまいります。

入所者数が満床となっており、より一層安全管理にも努めてまいります。

望岳荘敬老祝賀式を開催しました

九月九日（金）に、望岳荘敬老祝賀式を開催しました。

昨年に引き続き、来賓の皆様やご家族には出席をご遠慮いただき申し訳ありませんでしたが、この状況をご理解願います。

祝賀式では、百歳を迎えられたら5名の皆様と、米寿を迎えられた3名の皆様に、代表で出席いただいた北信保健福祉事務所副所長の小松様と日暮木島平村長から寿詞を贈りました。おめでとうございます。百歳の方には、内閣総理大臣と長野県知事から寿詞が送られました。

式の後、皆様のご長寿をお祝いして、日本舞踊花房流名取・花房むつ宮さんより、「女の踊り」と「男の踊り」という美しくそして迫力ある踊りを披露していただきました。

皆さん、これからも健康で楽しく日々をお過ごしくださいと思います。



九月誕生会を開催しました

九月に誕生日を迎えられた方の誕生会を、二十八日に開催しました。ご利用者七名と短期利用者一名あわせて八名と大勢の誕生会となりました。

また、百歳を迎えられた2名の方は、先月の敬老祝賀式にも出席されています。これからも皆さん、健康でお元氣にお過ごしいただきたいと思います。

新規入所者四名の方の紹介も、食堂に集まった皆さんに行ないました。

誕生会メニューとして、ちらし寿司、卵豆腐の清まし汁、ささみの梅がっお和え、ミニケーキでお祝いをしました。



中庭にて稲刈り

計画して行いました稲刈りを、生育状態を見て九月二十二日に行いました。ちょっと肌寒い天気の中で、鎌を扱うため、安全面には十分注意しながら、利用者の中には、鎌を持った途端、昔取った杵柄、刈った後の束ね方も本式で、手際の良さに驚きました。春に田植えをしてからちょうど四カ月、利用者の皆さんも楽しみにしていた行事ができて、ほっとしました。



雪ん子人権子ども会の作品・絵手紙

利用者との交流ができませんので、作品を届けたいいただきました。食堂に飾っています。



行事のお知らせ【十月中旬～十一月】

十月

- 十四日 踊のボランティア・中止 (午前)
- 十七日 理髪奉仕(美容) (午後)
- 〃 手工芸 (午後)
- 十八日 書道 (午後)
- 二十日 リハビリを兼ねた運動会 (午後)
- 二十一日 ハーモニカボランティア・中止 (午後)
- 二十五日 動物ふれあい訪問 (午前)
- 二十六日 リハビリ指導 (午後)
- 二十七日 誕生会 (お昼)
- 〃 職員研修(避難訓練) (午後)

十一月

- 七日 理髪奉仕(理容) (午前)
- 九日 リハビリ指導 (午後)
- 十四日 手工芸 (午後)
- 十七日 書道 (午後)
- 二十一日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 〃 喫茶(焼き芋) (午前)
- 二十四日 誕生会 (お昼)
- 二十八日 音楽 (午後)

お知らせ

☆ 運動会について

今月二十日(木)に、リハビリを兼ねた望岳荘運動会を行います。ご家族の皆様には今回もご来荘をご遠慮いただくこととなりますが、ご理解をお願いいたします。様子の写真を次回にお送りします。

☆ 利用料の引き落としについて

九月份利用料の引き落としを十月二十日(木)に予定しています。ご確認をお願いいたします。

☆ 衣類について

朝晩冷え込む季節となりました。日中は、暑くなる時もあり、一日の寒暖の差が大きくなります。少し厚手の長袖や、上着なども用意していただけるとありがたいです。また、衣類は着替えをしやすいよう、少し大きめのサイズにさせていただくと助かります。事務室までご確認ください。

県の感染しベル三の中で、面会は超越しとオンラインのみとさせていただきます。お手数ですが、事務室まで予約の連絡をお願いします。